



◆さすがは芸者さん、見事な踊りです。

やっさまつり 8/2(月)・3日(火)

「やっさ、もっさ」のかけ声とともに、ちびっ子や芸者さんたちが粋な姿で練り踊るやっさ踊りパレード。1年で1番湯河原の町が熱気に包まれる瞬間と言えるでしょう。この日のために、連日の練習に励んできた皆さん、オリジナルの衣装や振り付けの準備をしてきた皆さん、本当にお疲れさまでした。



サンバパレード 7/31(土)

東京浅草のサンバカーニバルにも出場し、数々の賞を受賞しているサンバグループ“アレグリア”の皆さんを迎えて、今年で7回目となるサンバパレードが開催されました。

体にまとわりつくような蒸し暑さを吹き飛ばすかのように、情熱的で軽快なサンバのリズムが真夏の夜に響き渡りました。



◆海水浴客も一緒にフラダンス♪

海の日記念イベント 7/19(月・祝)

本格的な夏到来となった今年の海の日。湯河原海水浴場では海の日記念イベントとして、ライフセーバーがマリンジェットから海中へカラー ボールを投げ入れ、そのカラー ボールを記念品と交換するゲームが行われました。

また、ゲーム後には毎月ヘルシープラザでフラダンス教室を開いている「ハラウ フラ カナニ」による「ハワイアンフラダンス」が披露され、海水浴場は南国ムードに包まれました。

◆簡単そうでなかなか難しい…。



夏休みこどもワークショップ 8/10(火)

熱海市泉在住の版画家渡辺すむさんを講師に、町立美術館で夏休みこどもワークショップを開催。ちびっこデザイナーたちが、発泡スチロールなどの身近な材料を使ってスタンプを作り、世界に一つだけ、自分だけのオリジナルバンダナづくりに挑戦しました。

◆アレグリア～

COFFEE BREAK

▶8月号のゆばーとで紹介した「消防操法大会」ですが、7月27日(火)に神奈川県大会が行われ、湯河原町の代表として出場した第6分団(鍛冶屋)が見事最優秀賞を受賞し、11月に愛知県蒲郡市で開催される全国大会への切符をつかみ取りました。

▶実は私も消防団員で、県大会当日は写真撮影を兼ねて大会へ行きました。▶表彰式の撮影をしていると、同じく写真撮影をしていた他の町の消防団員らしき人から声をかけられました。突然話しかけられてびっくりましたが、よく見ると、その方は以前にも何度かお会いしている大井町の広報担当者の方で、彼も大井町の消防団員とのことでした。なんだか、自分と同じような環境にある“仲間”がいることをうれしく感じた瞬間でした。▶さて、全国大会にももちろん同行してきます。良い結果報告ができますように…。(か)